
LE ASSOCIAZIONI Comitati soddisfatti a metà per il vertice col ministro

«Con la Lezzi confronto utile per la Bagnoli
possibile»

NAPOLI .  Bagnol i ,  s i  conso l ida l '  asse
i s t i t u z i o n a l e  c o n  l e  a s s o c i a z i o n i
rappresen ta t i ve  de l  te r r i to r io  ma c '  è
preoccupazione e allerta sulla questione
ancora tutta da definire. «Un primo confronto
di metodo e di merito con il ministro Barbara
Lezzi (nella foto) per vincere immobilismo e
paralisi ultraventennale» hanno sottolineato le
realtà associative dopo l' incontro di martedì.
Le associazioni e i comitati hanno dovuto
superare l' impasse del commissariamento,
ritenuto già dal 2015 per molti versi poco
convincente,  opponendo di  contro una
partecipazione costruttiva e propositiva.
"Arcimare" capofila di oltre venti associazioni
del territorio di Bagnoli continua, come in
passato, a tenere alta l' attenzione e promuove
proposte per sollecitare il nuovo Governo ad
una reale riqualificazione com plessiva dell'
area, e ad impiegare fondi necessari alle
bonifiche.

Dopo il consolidamento definitivo del Praru a
fine febbraio, su cui le associazioni nutrono
ancora molte riserve, si potrà procedere a
definire le coperture finanziare da stanziare
step by step.

Restano alcuni punti fermi per quanto riguarda
la trasformazione del Sin di una "Bagnoli
possibile" e sui quali insistono i comitati: recupero della balneazione e della linea di costa, porto
turistico, parco urbano, cittadella del sapere. Paolo Giugliano presidente dell' associazione "Mai più
amianto" ha definito l' incontro con il ministro Lezzi costruttivo solo sotto alcuni aspetti. «In merito alla
proposta avanzata dalla nostra associazione di istituire un Comitato Tecnico scientifico costituito da
Istituto Superiore di Sanità, Cnr e Università la risposta politica è stata negativa, così come la possibilità
che vi sia un organismo permanente con pareri obbligatori di consultazione periodica delle associazioni
e dei comitati in quanto ritenuto dal ministro "vuoto e inutile", fermo restando la possibilità di disporlo di
volta in volta qualora ve ne sia la necessità. Un incontro positivo, invece, per quanto riguarda la
questione del Circolo Ilva e del Borgo Coroglio, ed infine interlocutorio per quanto attiene lo
stanziamento delle risorse.
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